



**Pilules de 3ème et 4ème générations : Marisol Touraine réaffirme l'importance de la contraception dans les meilleures conditions de sécurité**

L'ANSM a participé à la conférence de presse organisée le 11 janvier 2013 par la Ministre des affaires sociales et de la santé sur les pilules de 3ème génération.

Marisol Touraine a réaffirmé l'importance de la contraception dans les meilleures conditions de sécurité.

L'ANSM renouvelle sa recommandation de prescription des contraceptifs oraux combinés de première génération ou deuxième génération contenant du lévonorgestrel en première intention.

Pour toute prescription d'un nouveau contraceptif oral combiné, une recherche des antécédents et des facteurs de risque, notamment de thrombose, doit être effectuée ainsi qu'une information

Écrit par ANSM

Samedi, 12 Janvier 2013 20:26 -

---

complète des patientes sur les risques encourus et leurs signes d'alerte.

**Lire aussi**

- Pilules de 3ème et 4ème générations : Marisol Touraine réaffirme l'importance de la contraception dans les meilleures conditions de sécurité - Communiqué de la Ministre des affaires sociales et de la santé (11/01/2013) (73 ko)
- Dossier thématique : Pilules estroprogestatives et risque thromboembolique veineux